
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DE COORDINATION 
DU JEUDI 07 NOVEMBRE 2024

Présents : Julie, Catherine S, Thierry, Cathy G, Léonore, Nathalie,  Jérémie, Jeanne, Léonore 

PRINCIPALES INFORMATIONS  ET DISCUSSIONS

Venue d'un medecin sur Vaour : La municipalité de Penne nous a parlé de l'asso 
''Médecins solidaires'' qui propose de fournir un médecin volontaire tournant pour assurer 
une permanence (une semaine/mois). L'idée est intéressante mais n'est peut être pas 
adaptée aux besoins de Vaour : pas de désert médical ( mais problème des personnes non 
véhiculés), ou loger ce medecin ?  besoin d'un vrai medecin de famille local avec une 
permanence régulière d'une à deux matinées par semaine. 

Attaque mycélium sur chênes :
Mr R. possède 30 Hectares route d'Itzac dont 2 parcelles sont attaquées . Il va faire une 
coupe sanitaire. Il craint que cela lui soit reproché. La mairie le soutiendra si besoin.

Plan communal de sauvegarde : Il est enfin finalisé ( après 2 ans de travail). Une version 
officiel va être envoyé à la préfecture ( ou l'on a retiré quelques infos concernant la 
résilience alimentaire). Il faudra faire un arrêté au prochain CM. Il a été évoqué de refaire 
un café citoyen sur cette thématique.

Opération ''Sous titre'' : Action commune propose une action nationale consistant à 
prendre une photo d'un collectif, groupe d'habitants devant le panneau de leur village avec
en sous titre '' est à vous'' ( Vaour...est à vous'') pour signifier que le pouvoir doit revenir 
dans les mains des habitants. On propose de donner rdv aux habitants qui le souhaitent le 
Mercredi 13 Novembre à 16h sur la place pour ensuite prendre la photo à l'entrée du 
village. Jérémie se charge de la photo, Thierry du panneau et Julie de communiquer sur 
Télégram et le groupe de soutien 

Repas avec M.Folliot le senateur :
Jérémie nous partage qu'il a déjeuné avec le sénateur, le maire de Roussayrolles et Le Riols.
Les échanges ont été très intéressants. Il a pu parlé des gros projets comme la chaudière ou
les travaux de la salle voutée. Il a pu témoigné de notre fonctionnement participatif qui les 
a interpellés. Il a été évoqué qu'ils participent à une réunion de coordination.



Rencontres locales Actions communes : Les prochaines rencontres auront lieu à Castanet 
Tolosan le samedi 16 Novembre.Thierry, Nath, Bernard et Boris s'y rendront.

Prévention Drogue : Une réunion à l'initiative de l'Eté de Vaour  a eu lieu au service 
prévention de la préfecture avec Jérémie , un représentant de l'EDV et de Familles rurales. 
Beaucoup de choses se font pendant l'EDV mais pas grand chose pendant l'année. La 
mairie doit prendre ça en main, demander à la commission sociale de se pencher sur la 
question . La commission a déjà travaillé sur ce sujet. Idée évoquée :  faire venir un 
éducateur pour créer du lien avec les jeunes puis aborder ensuite ces questions (plutôt que
de les convoquer pour leur faire la moral). Il faudrait commencer ce travail avec les plus 
jeunes (avant le collège).

Réunion spéciale « Cafés citoyens » : Une réunion va avoir lieu prochainement (date à 
définir) pour essayer de décider des thèmes des prochains cafés citoyens et d'établir un 
calendrier et ne plus faire ça dans l'urgence.

Affichage Paul watson : Il a été demandé à la mairie de déposer une affiche '' Libérez Paul 
Watson'', une pétition circule pour demander sa naturalisation française. Conclusion : Ce 
n'est pas à la mairie d'afficher ça. Les habitants pourront faire une banderole s'ils le 
souhaitent et l'accrocher eux-même.

PROCHAINE RÉUNION DE COORDINATION
 LE JEUDI 14 NOVEMBRE À 17H


